

## Kommuniqué der 7. Tagung des Zentralkomitees

Das Plenum des Zentralkomitees der SED trat am 7. August 1968 zu seiner 7. Tagung zusammen und nahm den Bericht des Politbüros, Berichterstatter Genosse Hermann Axen, Kandidat des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, entgegen.

Der Erste Sekretär des Zentralkomitees, Genosse Walter Ulbricht, faßte die Diskussion in seinem Schlußwort zusammen.

Das Plenum bestätigte einstimmig den Bericht des Politbüros, das Schlußwort des Genossen Walter Ulbricht sowie eine Entschließung zur Beratung der Vertreter der kommunistischen und Arbeiterparteien sozialistischer Länder in Bratislava.

Berlin, den 7. August 1968